

01. Juli 2024

PRESSEMITTEILUNG

FREIE WÄHLER Emmerich: Rücktrittsforderung wird abgelehnt

Die FREIE WÄHLER - Emmerich lehnen die Rücktrittsforderung der BGE gegenüber Jenny Held ab. Frau Held wird ihr Amt weiterhin engagiert und verantwortungsvoll ausüben.

Wir stehen fest zu unserer Kollegin und werden auch in Zukunft für die Belange der Bürger eintreten. Trotz der aktuellen Differenzen reichen wir der BGE die Hand, um gemeinsam die dringenden Probleme unserer Stadt anzugehen und konstruktiv zusammenzuarbeiten.

Für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.